

# La Provence

CARRY-LE-ROUET

## Une superbe édition du Festival Arpodor

L'Espace Fernandel a réuni, fait exceptionnel, la plupart de ses plus grandes figures actuelles du monde guitaristique.

En effet, Patrick Jourdain, président-fondateur du Festival et du Concours Arpodor en 2016, avec l'aide de son directeur artistique Judicaël Perroy, a réuni un jury international encore plus étoffé par rapport aux éditions précédentes. La présence exceptionnelle de Marcin Dylla, concertiste effectuant une carrière mondiale prestigieuse, a été l'un des atouts de cette édition 2019.

Cette année, le Festival avait choisi d'inviter une compositrice, Laurence Maufroy, qui a également écrit, spécialement pour l'épreuve du niveau 1, un recueil de petites pièces. De nombreuses animations



Lors des auditions des candidats, dans une des salles de l'école municipale de musique au Jas Vieux.

PHOTO J.L.C.

étaient également proposées cette année : salon des luthiers, classe de maîtres, jeu de piste guitaristique...

Avec des candidats de toutes nationalités, originaires d'Australie, du Japon, de Belgique, du Portugal, du Pérou... l'on

peut dire que la renommée du Concours et du Festival Arpodor à Carry-le-Rouet s'est véritablement installée.



28 mai  
2019

Festival Arpodor

Article sur La Provence

Musique / Guitare

# La Provence

CARRY-LE-ROUET

## Les gendarmes ont remis aux écoliers leur permis Internet

**D**epuis six ans, deux gendarmes de la brigade de prévention de la délinquance juvénile se rendent dans les écoles primaires pour délivrer des permis Internet aux classes de CM2 des zones gendarmerie du département. Cette brigade intervenant dans toutes les Bouches-du-Rhône a un rôle tout particulier auprès des jeunes puisqu'elle s'occupe non seulement des auditions des mineurs victimes mais aussi de la prévention aux dangers d'Internet dans les écoles, où les gendarmes rappellent les règles de sécurité de base de la navigation en ligne.

Ce lundi matin à l'école primaire Simone Thoulouze de Carry-le-Rouet, Christine et Gwendoline, deux gendarmes de cette brigade, sont venues récompenser les élèves pour la deuxième étape de cette action de prévention. Il y a quelques semaines, elles étaient déjà venues présenter les règles de sécurité d'Internet. Lors de cette visite, elles avaient pris le temps de discuter des pratiques des écoliers et de leur poser des questions sur ce qu'ils faisaient sur Internet pour ensuite les corriger et leur faire comprendre les dangers auxquels ils peuvent s'exposer. Après cette intervention, les élèves et leurs enseignantes, Syl-



Les maîtresses et les gendarmes ont appris aux enfants à bien se servir d'Internet et à éviter les dangers du net, ils ont ensuite reçu leur permis montrant qu'ils avaient bien tout retenu. /PHOTO L.T.

vie et Sandra, ont travaillé sur ces règles du net en classe, avant de passer leur test final en ce jour pour savoir s'ils avaient bien retenu les informations. Puisque ces connaissances étaient acquises, ils ont tous reçu leur permis. Ce fut une véritable remise de prix en petit comité, avec appel des noms et applaudissements à chaque élève allant récupérer son petit diplôme. "Vous avez tous bien compris, ce qui est important maintenant c'est de ne pas oublier," rappellent les gendarmes. En effet, cette forma-

tion a pour but de rendre les enfants conscients du danger mais surtout de les aider à l'éviter dans différentes situations tout au long de leur vie.

### Une initiative locale

Si cette intervention de la gendarmerie est maintenant commune à plusieurs écoles du département, l'idée est bel et bien partie de Carry. Sandra, maîtresse de la classe des CM2B, explique qu'il y a sept ans, un conflit a opposé deux enfants par rapport à un événement qui avait eu lieu sur internet.

Après l'intervention des parents, il lui a été demandé d'intervenir à son tour et elle a décidé de faire appel à la gendarmerie, qui l'a ensuite renvoyé vers cette brigade spécialisée. "C'est quelque chose d'important, ils sont pré-ados et commencent vraiment à utiliser internet," rajoute Sylvie. La prévention est le meilleur moyen d'éviter les problèmes dans le futur, et l'idée a bien plu puisqu'elle s'est répandue. Un beau geste vers un avenir plus sécuritaire pour les enfants.

Laurine TIRAN

Permis Internet

Article sur le journal La Provence

Sécurité/Prévention

30 mai  
2019



maritima  
MEDIAS

## Carry-le-Rouet: foire de printemps sur le port

SORTIES

🕒 30/05/2019 À 09H06

🕒 00:12



M. Danloy



Partagez cet article



A+ A- 🖨️

Artisanat, terroir ou encore prêt à porter.  
C'est le bon plan sortie de ce jeudi de l'ascension.  
Les horaires de 10h à 18h sur le port de Carry le Rouet.



30 mai  
2019

Foire de printemps

Article en ligne sur Maritima

Annnonce de l'évènement



## KELLYLEE EVANS EN CONCERT: GAGNEZ VOS PLACES À CARRY-LE-ROUET!

Une soirée **soul** dans le théâtre de la Verdure de Carry-Le-Rouet ça vous tente? Evidemment que ça vous tente! Le 8 Juin prochain, **Kellylee Evans** viendra envoûter la sublime ville de la cote bleu dans le cadre du festival Marseille **Jazz** des 5 Continents. Musik Please vous propose de gagner deux places.



30 mai  
2019

Concert Kellylee Evans

Article en ligne sur Musik please

Concert/Évènementiel

# La Provence

## **CARRY-LE-ROUET** ● Un marché à ciel ouvert pour l'ascension.

Pour ce jour férié, la municipalité a organisé un nouveau marché à ciel ouvert sur l'esplanade du port place Jean Jaurès ainsi que le long du quai Vayssière, face aux restaurants qui avaient une extension de leur terrasse pour l'occasion. Avec un temps quasi estival, de nombreux visiteurs ont ainsi pu découvrir plusieurs dizaines de commerçants, de producteurs et de créateurs avec leurs produits textiles, maroquinerie, idées cadeaux, décoratives, naturelles et végétales.

/PHOTO J.-L.C.



1er juin  
2019

Marché ouvert pour l'ascension

Article sur La Provence

Festivités